

Pressemitteilung

BAYERNOIL UNTERSTÜTZT ZWEI STUDIERENDE MIT DEUTSCHLANDSTIPENDIEN

Neustadt, 29.11.2024

BAYERNOIL vergibt zwei Deutschlandstipendien 2024/2025 an Studierende der Technischen Hochschule Nürnberg Georg Simon Ohm.

Die Zusammenarbeit mit der Technischen Hochschule Georg Simon Ohm in Nürnberg hat für BAYERNOIL Tradition. In den Raffinerie-Standorten Vohburg und Neustadt wurden bereits viele Praktika erfolgreich absolviert, Abschlussarbeiten betreut und Studienarbeiten begleitet.

Das Deutschlandstipendium an der Technischen Hochschule Georg Simon Ohm in Nürnberg ist ein Förderprogramm, das an Studierende vergeben wird, die herausragende akademische Leistungen erbringen und sich gleichzeitig gesellschaftlich oder in anderen Bereichen engagieren.



BAYERNOIL ist seit langem ein treuer Unterstützer des Deutschlandstipendiums an der Technischen Hochschule Georg Simon Ohm in Nürnberg. Im Rahmen des Vergabeverfahrens an der Fakultät Verfahrenstechnik hat sich BAYERNOIL erneut für die Förderung von zwei jungen Talenten im Rahmen des Deutschlandstipendiums entschieden. Die beiden Bewerber/-innen studieren Energieprozesstechnik und überzeugen besonders durch

ihre hervorragenden Leistungen in Ausbildung und Studium sowie ihr Engagement im sozialen Bereich.

Die Urkundenverleihung der Deutschlandstipendien durch die Technische Hochschule Nürnberg fand am Donnerstag, den 28. November 2024 im Marmorsaal des Presseclubs Nürnberg im festlichen Rahmen (s. Bild) statt. Die Studierenden wurden für ihre akademischen Leistungen und ihr außerordentliches Engagement ausgezeichnet und erhielten die begehrte Förderung des Deutschlandstipendiums.

Nach einer kurzen Begrüßung durch den Präsidenten, Prof. Dr. Niels Oberbeck wurden die Urkunden an die Studierenden und Ihre Fördergeber/innen übergeben. Beide Stipendiaten der BAYERNOIL äußerten sich bei der Übergabe der Urkunden sehr dankbar und betonten, wie wichtig diese Förderung für ihren weiteren akademischen Weg sei. Die Urkundenverleihung wurde mit einem lockeren „Get-Together“ mit Fingerfood und Smalltalk abgeschlossen.



Wir freuen uns auf die zukünftige Zusammenarbeit mit den Stipendiaten und mögliche Praktika oder Abschlussarbeiten mit ihnen.

Bilder: Ohm / Mario Kraußner